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平成２６年６月 定例教育委員会 
 

 

日 時  平成２６年６月２７日（金） 

１０時００分～ 

 

場 所  市役所１１階 研修室 

 

出席者 

 （教育委員） 

  久田委員長 深町委員 合田委員 内海委員 永元教育長 

（事務局） 

  百津教育次長兼学校教育課長 久家教育次長 友永総合教育センター長兼総合教育センタ

ー課長 大藤総務課長 金子教育センター所長 小田社会教育課長 吉富スポーツ振興課

長 吉田学校保健課長 犬塚青少年教育センター所長 吉住公民館政策課長 阿比留総務

課長補佐兼庶務係長 神田総務課主任主事 

 

内 容 

(1)委員長報告 

(2)教育長報告 

(3)議題 

なし 

(4)協議事項 

なし 

(5)報告事項 

 ①６月定例市議会一般質問報告 

②「いのちを見つめる講演会」終了報告について 

③平成２６年度佐世保市中学校体育大会終了報告 

 ④財産処分の予定について（吉井町吉元） 

 ⑤平成２６年度「佐世保市少年の主張大会」の開催について 

⑥第３６回 少年の主張長崎県大会「わたしの主張2014」の開催について 

⑦「あすなろ教室」開級式の報告 

⑧平成２６年度市政懇談会「おじゃましま～す！市長です」の地域課題について 

 

(6)その他 

 ① その他（日程調整等） 
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◆ 委員長報告 

○  ６月 １日 いのちを見つめる集会 

○  ６月 ６日 学校訪問Å（歌浦小） 

○  ６月 ７日 中学校体育大会開会 

○  ６月 ９日 前期教育委員会 

○  ６月１３日 佐世保市議会６月定例会本会議 

○  ６月１４日 いのちを見つめる講演会 

○  ６月２５日 市議会一般質問 

○  ６月２７日 定例教育委員会 

        

◆ 教育長報告 

○  ５月２９日 学校訪問Ｂ（福石中） 

○  ５月３０日 社会教育委員の会議 

○  ６月 １日 いのちを見つめる集会 

○  ６月 ２日 体育協会懇談会 

○  ６月 ４日 世知原小学校Ｂ訪問 

○  ６月 ５日 大崎分校Ｂ訪問 

○  ６月 ６日 歌浦小学校Ａ訪問 

○  ６月 ７日 中学校体育大会開会 

○  ６月 ９日 前期教育委員会 

○  ６月１０日 学校給食評議員会 

○  ６月１３日 佐世保市議会６月定例会本会議 

○  ６月１４日 佐世保市子ども会連合会総会 

○  ６月１４日 いのちを見つめる講演会 

○  ６月１９日～２０日 一般質問 

○  ６月２３日～２４日 一般質問 

○  ６月２５日 文教厚生委員会 

○  ６月２７日 定例教育委員会 

 

◆ 委員長報告・教育長報告に関する質疑・意見等 

特になし 

 

～ 以下、事務局から内容の説明を行ったが、その部分は記載していない。～ 

 

 

◆報告事項 

 ① ６月定例市議会一般質問報告について 
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～ 質疑なし ～ 

 

 ② 「いのちを見つめる講演会」終了報告について 

 

～ 質疑なし ～ 

 

 ③平成２６年度佐世保市中学校体育大会終了報告 

 

【委 員】 陸上、水泳の県大会出場はどこか。 

 

【事務局】 陸上は上位２名、水泳が上位４名となっている。 

 

 ④財産処分の予定について（吉井町吉元） 

  

～ 質疑なし ～ 

 

⑤平成２６年度「佐世保市少年の主張大会」の開催について 

 

【委 員】 発表順はどうやって決まるのか。 

 

【事務局】 くじなどは使用していないが、例年シャッフルさせてもらっている。なお、宇

久中、黒島中は船の時間があるため、特段の配慮をしている面がある。 

 

【委 員】 どうしても最初の発表者は不利になる。高校の場合は、基本発表者という基準

となる発表をさせている。 

 

【事務局】 １番目の発表が終わった際に、審査員が集まって基準を作るようにしている。 

 

【委 員】 県大会に出場できるのは何名か。 

 

【事務局】 最優秀者と優秀者の２名。ただし、佐世保市に配分されている枠としては１名

である。残り１名は、県及び県育成連盟が全体の中から選抜することになる。 

 

⑥第３６回 少年の主張長崎県大会「わたしの主張2014」の開催について 

 

～ 質疑なし ～ 
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⑦「あすなろ教室」開級式の報告 

 

～ 質疑なし ～ 

 

⑧平成２６年度市政懇談会「おじゃましま～す！市長です」の地域課題について 

 

【委 員】 通学路の施行令の中には、小学校、幼稚園、保育所とされているが、幼稚園か

らの要望はあるのか。 

 

【事務局】 これまで要望があったことはない。 

  

 

◆その他 

 

 【委 員】 先日、コンビニ強盗事件が下校時刻頃に発生している。このような場合、

事務局等から近隣の学校へ集団下校の指示などを確実にするようお願いしたい。 

 

 【事務局】 学校警察連絡協議会というのがあり、基本は生徒の非行や交通事故等に関

して連携を取るようになっている。犯罪発生については、現段階で連携するようになっ

ていない。ただ、昨年硫化水素の事故があった際などは、警察から通学路の変更などの

連絡があっている。また、世知原郵便局強盗事件の際も、少し時間が経ってからではあ

ったが、学校に連絡があっている。更に、昨日防犯協会の定期総会の席において、佐世

保署の生活安全課長に対し、情報が出せる制限はあるものの、ＦＡＸ等で情報提供して

いただくようお願いをしてきたところである。今後、早岐署、相浦署、江迎署に対して

も同趣旨のお願いをしていこうと考えている。 

 

 その後、次回開催日程を決定し、終了となった。 

 

                      ―― 了 ―― 


